

笑顔いっぱい 阿村っ子



上天草市立阿村小学校
学校だより
第9号 
R 2. 7. 3 1 (金)
文責 坂本和子

**自分に「がんばった。」と言える1学期でした。
お世話になりました。元気で楽しい夏休みを！**



長い臨時休校があり、7月31日までが1学期でした。1学期の授業日数は48日でした。行事が延期・中止になったり、3密を避ける生活様式など、これまでと同じ学校生活はできませんでした。それでも、子供たちはその中で精一杯頑張ったと思います。最後の週に、子供たちに聞いてみました。(アンケート)

あなたは、自分に、「1学期、がんばったね。」と言うことができますか。

1年生から6年生まで80名、1学期をふり返りました。それぞれによくがんばったことがよくわかりました。終業式は放送で行いましたので、一人一人にお返事を書きました。

1～3年生は・・・

宿題や勉強（漢字計算、発表）運動など、できるようになったことをたくさん教えてくれました。あいさつや返事、掃除も上手になりました。童話を覚えたり、たくさん本を読んだり、友達と仲よくしたり、がんばったこともたくさんでした。



4～6年生は・・・

委員会でみんなのために活動できたことを喜んでいる人がたくさんいました。行事がなくなったりしてお手本となる出番が少なかったけど、リーダーとしてできることをがんばりました。常に最上級生としてがんばって行動したいです。というような思いを本当に嬉しく思いました。

**夏休みは、あいさつ、宿題、ラジオ体操
自分の心は自分が決める！自分の命は自分で守る！
新型コロナウイルスの感染予防に努めよう！**



どうぞ「夏休みのくらし」「通知表」「保健だより」「給食だより」をお子様と一緒にご覧いただき、1学期の頑張りをほめ、励まし、自立（律）した夏休みへの意欲を高めていただきますよう、お願いいたします。新型コロナウイルスの感染状況を見れば、遠出は難しいようです。残念ですが、みんなで感染防止に努めることが大切です。

阿村小全体の1学期の出席率（全出席日数／要出席日数）は、99%でした。給食の残菜も0！元気に登校してモリモリ給食を食べて、元気いっぱいです。

7月の豪雨災害のお見舞い申し上げます

企画委員会から、7月の豪雨災害で被災した方々の力になりたいという申し出があり、7/29から3日間募金活動を行いました。困っている方々に、自分たちにできることをしたいという気持ちを大変嬉しく思います。募金は日本赤十字社を通して全額被災された方々に送られます。



うさぎの赤ちゃんをもらってくれる人を探しています。子供たちみんなでお世話をしています。赤ちゃんが生まれていますので、かわいがってくださるかたにもらっていただきたいと飼育委員会の子供たちが話し合いました。

裏面もあります

「粘り強くやり抜く子ども」「考え、行動する子ども」「思いに気付き、協働する子ども」

ラジオ体操 熊本県表彰を受けました

これまで阿村小学校全体でラジオ体操を頑張ってきたことに対して、熊本県表彰を受けました。熊本県で5校、ということで、大変嬉しいことです。



左端から、坂本、深水杏さん、雄飛さん、嘉祥さん、かんぼ生命熊本支店長青龍様、阿村郵便局長永木様

7/28(火)かんぼ生命熊本支店、阿村郵便局から来校され、体育委員会の6年生3人が児童を代表して表彰状、記念品を受け取りました。委員長の嘉祥さんが、お礼の言葉と、これからもみんなでラジオ体操をがんばり、体力づくりに努めていきたいと決意を述べました。

全校児童には、翌日のラジオ体操の後で、深水杏さんからお知らせし、校長室前に表彰状を飾りました。去年まで、2年連続でラジオ体操コンクールに参加していましたが、今年はコンクールが実施されません。それでも毎日続けている子供たちに、たいへん嬉しいご褒美とまりました。

7/30の朝、ラジオ体操の様子を屋上から撮影しました。子供たちが笑顔で体操をしているんだろうな、と感じていただけだと思います。ラジオ体操は、朝から体を動かして体を目覚めさせる、3密を防止して短時間でできる、というよさのある運動だと思います。何でも続けることが大切です。夏休みも早起きして続けてもらいたいと思います。



夏休みは、ラジオ体操の歌を歌って、第2まで！



夏休みのラジオ体操期間は8/3～7の5日間です。今年は地域の方にごぜひ！とお誘いしにくい状況です。保護者の皆様には、子供たちが3密を防いでラジオ体操できますよう、見守りも兼ねて参加していただきますとありがたいです。よろしくお願いいたします。

